



Küssnachter Prominenz wie (v.l.) Kilian Henseler, Tony Huber und Elsa Räber war unter anderem an der sonntäglichen Matinée mit Carlo Brunners Superländerkapelle anzutreffen.



Der Küssnachter Fritz Stocker (l.) unterhielt sich mit dem Arther Peter Fässler, ehemaliger VSV-Präsident Schweiz.



Maria Schilliger und Alois Christen sind zwei treue Heirassa-Gäste aus dem Bezirk Küssnacht.



Heirassa

## Volksmusik in vollen Zügen genossen

Das 19. Heirassa-Festival in Weggis war auch heuer ein voller Erfolg. Zahlreiche Fans der Schweizer Volksmusik besuchten am Wochenende das Rosendorf am See und genossen die hochstehenden Konzerte. 40 Formationen spielten auf verschiedenen Bühnen und die Volksmusik-Prominenz sowie die -Liebhaber waren begeistert. Denn: Wer am Heirassa auftreten kann, der ist musikalisch top. Einmal mehr herrschte eine tolle Atmosphäre und so gab es rundum zufriedene Gesichter.

Text und Fotos: Ruth Buser



Vor Ort ist auch der VR-Präsident der Haupt-sponsorin Raiffeisenbank Rigi, Reto Purtschert.



Monika Kälin und Sepp Trütsch, bekannte Gesichter aus dem Kanton Schwyz, sind gerne beim Heirassa-Festival dabei.



Mit Musik hat er viel am Hut. Deshalb genoss Very Rickenbacher das Heirassa.



Heidi und Peter Reichlin (v.r.) speisten gemeinsam mit Bruder Johnny und dessen Frau Antonia Reichlin auf dem Sponsoren-Schiff.



Mara Huber (links) und Antoinette Bühler, zwei sympathische Besucherinnen aus dem Bezirk Küssnacht, begaben sich für das Heirassa in das Nachbardorf.



Michael Hofmann (l.) und Kimi Amrein von der Jubla Weggis betreuen das Kassenhäuschen.



Ein Teil des Buffeteams lächelte noch entspannt kurz vor dem Ansturm am Sonntagmittag. Das ganze Festival über wurden die Gäste mit Speis und Trank verwöhnt.